

Pressemitteilung vom 01.03.2024:

AfD Ostalb: Mit verstärkter Mannschaft in die Gemeinderatswahl in Aalen!

Die AfD wird auch bei der diesjährigen Gemeinderatswahl in Aalen auf dem Wahlzettel zu finden sein. Bereits bei der Kommunalwahl 2019 konnte die AfD in Fraktionsstärke ins Aalener Rathaus einziehen und die Interessen unserer Wähler in den letzten 5 Jahren gebührend vertreten.

Der stellv. Kreisvorsitzende der AfD Ostalb und Leiter der Ortsgruppe Aalen-Ellwangen **Chris Hegel** freut sich über die vielen Kandidaten und formuliert ein klares Ziel:

„Es freut mich sehr zu verkünden, dass wir auch bei der Gemeinderatswahl 2024 in Aalen erneut mit einer eigenen Liste kandidieren werden. Uns ist es gelungen, unsere Kandidatenanzahl im Vergleich mit vor fünf Jahren zu erhöhen und unsere Präsenz insbesondere in den Aalener Teilorten zu steigern. Neben unseren drei aktiven Stadträten konnten wir viele weitere Kandidaten aufstellen, wodurch wir nochmals stärker in den Wohnbezirken vertreten sein werden als dies bei der Kommunalwahl 2019 der Fall gewesen ist. Gemeinsam haben wir uns zum Ziel gesetzt, unseren Fraktionsstatus im Gemeinderat Aalen zu verteidigen! Ich freue mich auf den kommenden Wahlkampf mit dieser motivierten und starken Mannschaft.“